



広島国際学院高等学校

## 同窓会報

第13号 2012年2月29発行

発行者 広島国際学院高等学校同窓会

(旧広島電機大学附属高等学校同窓会)

広島県安芸郡海田町蟹原2-8-1 Tel 082-823-3401

http://www.hi.hkg.ac.jp/modules/dousoukai

印刷 株式会社 広島毎日広告社

同窓生の皆様、お変わりありませんか。月日の経つのは早いもので、あつという間に1年が過ぎ去りましたが、恒例の同窓会報が発行できましたことを大変喜んでおります。母校を始め、先生方、生徒の皆さん、同窓生の皆様の様子・近況などを楽しんでいただけたらと思います。

さて、記憶に新しい「東日本大震災」の本当に信じがたい悲惨な光景を目にするに至り、私には感慨深いものがあります。

それは、記憶に新しい「東日本大震災」の本当に信じがたい悲惨な光景を目にするに至り、私には不安要素で苦しんでいらっしゃいます。この現状に、会員の皆様も胸を痛めたり、涙を流されたりしたことでしょう。

そのような中で、私には大勢の方々がボランティアとして活動され、その活動を知る度に奮い立たせるものがありました。

鶴 素直 理事長  
昭和21年から10数年間、現



同窓生の皆様、お変わりありませんか。月日の経つのは早いもので、あつという間に1年が過ぎ去りましたが、恒例の同窓会報が発行できましたことを大変喜んでおります。母校を始め、先生方、生徒の皆さん、同窓生の皆様の様子・近況などを楽しんでいただけたらと思います。

さて、記憶に新しい「東日本大震災」の本当に信じがたい悲惨な光景を目にするに至り、私には不安要素で苦しんでいらっしゃいます。この現状に、会員の皆様も胸を痛めたり、涙を流されたりしたことでしょう。



同窓会会長

## 夢を持ち人に感謝する人生を

竹内正彦(S34卒)

そこで、同窓会から何かできないかと思い、総会において皆様に義援金のカンパをお願いしたところ、多くの方より協力をいただきました。

竹内正彦(S34卒)  
また、私は復興に懸ける姿を見るにつけ、「日本は素晴らしい国だ」と改めて実感することができました。

また、私は復興に懸ける姿を見るにつけ、「日本は素晴らしい国だ」と改めて実感することができました。

昭和23年に新制高校が新設されたため、高校生も入学するようになつた。電気専門学校には年齢の高い人も在学しており、生徒はみんな大人扱いされていました。校則は無く煙草も自由だったほどだ。ただし、20歳過ぎた先輩が後輩の高生に「煙草は吸ってはいけない」とたしなめていた。

卒業式が近づくと、数週間前から職員が作った干し芋で、ささやかな謝恩会が行われていた。

現在では学校の規模も大きくなつたが、それにつれて失われていくものがあるよう思えてならない。

総会は議長の久保一彦さん(S40卒)の進行により、平成22年度活動報告、決算報告に続いて、平成23年度の活動計画案、役員案、予算案を全会一致で承認されました。

懇親会には、来賓席および年度・クラスごとの席を設け、会長の挨拶から始まり、来賓挨拶・来賓紹介、役員紹介と進み、森崎恒夫教頭先生の乾杯の音頭で始まりました。

途中、会長より東日本大震災への義援金カンパの呼び掛けがあり、多くの方から協力をいただきました。

級友やクラブ仲間との再会で当時の思い出話に花が咲き、あつと/orいう間に2時間が経過し、来年の再会を約束し、藤田幹事長の一本締めで閉会となりました。

総会でのカンパ額

107,763円

この度、副会長という大役を仰せつかり、大変恐縮しております。

前任者の業績をけがすこ

とのないよう諸先輩方の助けをいただき、今後は、同

窓会発展のため、女性会員

発展のために、微力ではあります

一生懸命努力させていただきます。

何とぞ一層のご指導を賜りますようよろしくお願いいたします。

中国新聞社を通じて、被

災地へお送りしました。

皆さん、ご協力ありがとうございました。

うございました。

さて、別れの季節に伴い、同窓会の副会長の席を退任せました。

任期中は不甲斐ないことばかりでしたが、私自身と

衣食住の全てに不自由して

いました。

敗戦後で物資に事欠き、

衣食住の全てに不自由して

いました。

そこで、昭和40年から高校に勤めたので、現在まで

高校の大きな移り変わりを

とても懐かしく思い出す。

昭和20年代、木造2階建

の2棟が現在の1号館の

位置にあつた。

その内1棟は寄宿舎で、

もう1棟の校舎で授業が行

われていた。

その代金で授業

料が支払われた。

それを先生方は喜んで購入

していました。その代金で授業

料が支払われた。

お米を担いで帰ってきた。

田舎出身で寄宿舎生のある生徒は、

田舎から30キロはあろうかと思われる程

の滞納が多かつた。督促

料を受けると、田舎から30キ

リで寄宿舎生のある生徒は、

田舎出身で寄宿舎生のある生徒は、

田舎から30キロはあろうかと思われる程

の滞納が多かつた。督促

料を受けると、田舎から30キ

リで寄宿舎生のある生徒は、

田舎から3









